

CAMPAGNE DE VALORISATION DU PATRIMOINE BÂTI DE LA MRC DE LA CÔTE-DE-BEAUPRÉ SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX

Château-Richer, le 6 février 2023 — C'est avec enthousiasme que la MRC de La-Côte-de-Beaupré lance dès maintenant une campagne exceptionnelle de valorisation du patrimoine bâti de la Côte-de-Beaupré sur les réseaux sociaux. Quoi de mieux que de superbes photos des magnifiques bâtiments de notre région pour réchauffer nos cœurs en ces jours plus froids ?

Tout au long du mois de février, nous invitons tous les citoyens et visiteurs de la Côte-de-Beaupré, à identifier leurs plus belles photos du patrimoine bâti de notre région. Les lieux et bâtiments les plus représentatifs de notre territoire, les plus importants de notre histoire ou simplement vos coups de cœur : ceux que vous préférez ou auxquels vous êtes particulièrement attachés. Les sujets n'ont pas besoin d'être centenaires pour constituer votre patrimoine !

Trois façons de participer:

- Partager vos images sur les réseaux sociaux en utilisant #patrimoinecotedebeaupre;
- Publier vos photos directement sous la publication de l'annonce de la campagne sur la page Facebook et le compte Instagram de la MRC;
- Envoyer vos photographies à sarp@mrcotedebeaupre.qc.ca.

Vous êtes invité à identifier la localisation de l'image et si le cœur vous en dit à la compléter avec une courte explication de votre choix.

Les plus belles photos seront sélectionnées pour une exposition virtuelle sur les pages Facebook et Instagram de la MRC.

La MRC est présentement à l'étape préliminaire de la refonte de son inventaire du patrimoine bâti et souhaite ainsi mettre de l'avant une démarche inclusive de révision. Elle désire également encourager la population de la Côte-de-Beaupré à poursuivre sa démarche de sensibilisation face aux beautés qu'offre le patrimoine bâti et paysager de la MRC et ainsi favoriser une meilleure mise en valeur de celui-ci. Les conclusions de cette campagne de valorisation seront incluses au rapport de pré-inventaire du patrimoine bâti de la MRC de La-Côte-de-Beaupré.

Source : Méliissa Ennis
Agente de développement en patrimoine immobilier
418-824-3420 #224
sarp@mrccotedebeaupre.qc.ca
www.mrccotedebeaupre.com

À propos de la MRC de La Côte-de-Beaupré

La Municipalité régionale de comté (MRC) de La Côte-de-Beaupré a été créée en 1981 en vertu de la Loi sur l'aménagement et l'urbanisme. Elle est constituée des neuf municipalités locales et villes suivantes : Boischatel, L'Ange-Gardien, Château-Richer, Sainte-Anne-de-Beaupré, Beaupré, Saint-Ferréol-les-Neiges, Saint-Joachim, Saint-Tite-des-Caps et Saint-Louis-de-Gonzague-du-Cap-Tourmente, auxquelles s'ajoutent les territoires non organisés (TNO) Sault-au-Cochon et Lac-Jacques-Cartier qui couvrent 85 % de la superficie totale du territoire de la MRC. Entre fleuve et montagnes, en passant par les chutes et canyons, le territoire de la MRC de La Côte-de-Beaupré recèle de nombreux attraits naturels, culturels, patrimoniaux et agrotouristiques exceptionnels!